

Rückblick auf die Interclub-Saison 2025 – Damen Aktive 2. Liga

Voller Vorfreude und Motivation sind wir im Frühling in die Interclub-Saison 2025 gestartet. Unser Ziel war klar: spannende Matches, Teamgeist auf und neben dem Platz – und wenn möglich, ein Wörtchen um den Aufstieg mitreden. Am Ende blicken wir auf eine intensive, ereignisreiche Saison zurück, geprägt von knappen Entscheidungen, grosser kämpferischer Leistung und beeindruckendem Zusammenhalt im Team. Insgesamt bestritten wir fünf Begegnungen gegen starke Gegnerinnen: Teufenthal, Wettingen 2, Mellingen, Untersiggenthal und Zofingen. Dabei durften wir drei Siege feiern und mussten uns zweimal mit einem Unentschieden zufriedengeben.

Unsere Resultate im Überblick:

- **11.05. in Littau gegen Teufenthal: 3:3**
Ein spannender Saisonauftakt mit ausgeglichenen Partien – gerechtes Unentschieden.
- **25.05. in Littau gegen Wettingen 2: 5:1**
Starke Teamleistung bei sommerlichen Temperaturen – klarer Heimsieg.
- **31.05. in Untersiggenthal: 4:2 gewonnen**
Enges Auswärtsspiel bei Hitze. Arlinda zeigte grossen Einsatz in einem langen 3-Sätzer.
- **14.06. in Mellingen: 4:2 gewonnen**
Spannende Matches. Marian und Livia drehten ein fast verlorenes Doppel im Champions Tiebreak (13:11).
- **22.06. in Littau gegen Zofingen: 3:3**
Unser letztes Spiel – und das entscheidende um den möglichen Aufstieg. Es war ein emotionales Match mit intensiven Ballwechseln und grossem Kampfgeist. Michelle und Tereza lieferten sich Dreisatzduelle. Letztlich fehlte uns am Ende nur ein einziger Punkt zum Aufstieg – denkbar knapp, aber dennoch eine Leistung, auf die wir stolz sein dürfen.

Die Saison war nicht nur sportlich herausfordernd, sondern auch geprägt von einigen Verletzungen. Umso wichtiger und wertvoller war die Unterstützung unserer Juniorinnen Arlinda, Xenia und Elenora, die mit viel Herzblut eingesprungen sind und sich hervorragend ins Team eingefügt haben - danke euch allen für euren Beitrag!

Unser Stammteam bestand aus:

Livia Scheuch, Marian van Hees, Tereza Felt, Eva Gadiant, Lucie Scheuch und Michelle Höltschi.

Wir blicken zurück auf sonnige Spieltage, viele Hitzeschlachten und intensive Matches zurück. Es war toll mit euch!